



Sierscheid

Sonstige Mitteilungen

■ Dank Opernsommer 2012

Im Namen der Ortsgemeinde Sierscheid und des Dorfvereins Sierscheid e.V. möchte ich mich recht herzlich bei allen Beteiligten am 3. Sierscheider Opernsommer bedanken. Mein besonderer Dank gilt dem Initiator Hans-Georg Wimmer und seinen Künstlern, musikalische Leitung Prof. Karl-Josef Görigen, den Künstlern Stephanie Elliott, Barbara Masin, Larissa Ciulli, Henriette Küllmer, Sebastian Podbregar und Moderator Thomas Günther.

Mein besonderer Dank gilt dem Publikum, Ihre Eintrittsgelder werden in diesem Jahr der Adenauer Tafel, dem Kemperhof Koblenz und den Ärzten ohne Grenzen zukommen. Ein weiterer Dank an die Kartenvorverkaufsstellen Bäckerei Schlösser und Hotel zur Linde Schuld.

Ein Dankeschön an die Fam. Bleuel, Antweiler für den Blumenschmuck auf der Bühne, an dieser Stelle auch besonderen Dank an Karsten Lohrengel. Besonderen Dank an den DRK-Ortsverein Adenau unter der Leitung von Renate Schmitt. Die Präsens der Ortsgruppe freute auch H.J. Romes in besonderem Maße.

Wie immer ein Dankeschön an die Insuler Junggesellen für die Bereitstellung des stillen Örtchens auf Rädern. Ein Dank an folgende beteiligten Firmen: Firma Schug Baustoffe, Firma Wurst, Getränke Zimmer und viele mehr.

Mein ganz persönlicher Dank gilt den Bürgerinnen und Bürgern aus Sierscheid, den fleißigen Helfern des Dorfvereins Sierscheid e.V. unter dem Vorsitzenden H.J. Sicken, den befreundeten Helfern aus den Nachbargemeinden Harscheid, Insul, Dümpelfeld und Schuld. Ein Dankeschön an die Presse, insbesondere Herrn Dreschers, sowie unserem Webmaster Gregor Jonas. Wer möchte, schaut mal nach, wer alles dabei war (www.sierscheid.de).

Vielen Dank an Alle und vielleicht bis bald zur Sierscheider Kirmes am 15. und 16. September 2012.

*Herzliches Dankeschön
Olaf Oldenburg, Ortsbürgermeister*